
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆☆☆☆    例例例例    会会会会    日日日日    程程程程    ☆☆☆☆    

2 月 22 日(土)16：00 2 月 26 日（水） 3 月 5 日（水）12：30 3 月 12 日（水）12：30 

西尾張分区 IM 

場所：名鉄ﾆｭｰｸﾞﾗﾝﾄﾞﾎﾃﾙ 

ﾎｽﾄ：一宮中央 RC 

例会日変更 

（２月２２日へ振替） 

神社参拝（例会前 12：00～） 

※11：30 より呈茶接待が受けられます 

幸福例会 会員表彰  

第 9回理事会（13：30～） 

卓話：ﾌﾙｰﾄ奏者 武田詩織 様 

ﾃｰﾏ｢ﾌﾙｰﾄ＆ｲﾝﾃﾞｨｱﾝﾌﾙｰﾄの調

べ｣紹介者：国際奉仕委員長 

横井定 

 

第第第第 2459245924592459 回例会報告回例会報告回例会報告回例会報告 2222 月月月月 14141414 日日日日((((金金金金) ) ) ) 雪雨雪雨雪雨雪雨    N oN oN oN o ....30303030    

☆点  鐘☆ 会長 岡田義夫 

☆司  会☆ 親睦活動委員長 高桑宏幸 

☆唱  和☆ 我らの生業 

☆ビジター☆  

☆会長挨拶☆ 会長 岡田義夫 

国府宮裸祭りも終り、暖かくな 

るかと思いきや、朝からの雪で辺

り一面真っ白な雪景色となり、大

変寒い足下の悪い中、夜間例会に

ご出席頂き誠に有難う御座いま

す。 

本日の例会では、先に入会されました鈴木会員と田川

会員よりイニシエーションスピーチを頂きます。入会

間もないお二人ですが、このスピーチと懇親会での歓

談を通して皆様とより親しくなられる事を願ってお

ります。 

 さて私ごとですが、今週の例会が変更になりました

ので、家内と二人でインドシナ半島のカンボジアと

ベトナムへ観光に行ってまいりました。カンボジア

は内戦後約 25年、日本の戦後の 25年昭和 45年と比

較すると。当時の日本は昭和 39 年の東京オリンピッ

クから 6年が経ち、大阪で万博も開催され、高度成

長真っ只中の時でした。また、戦争終結後約 40年、

今のベトナムと日本の戦後 40年、昭和 60年頃と比較

すると、日本はバブル景気真っ只中で世界の大国とま

で言われる様にまでなりました。カンボジア、ベトナ

ムそれぞれ時系列で日本の歴史と比較すると、日本の

発展のスピードの速さが顕著に受け止められます。総

じて感じる事は、日本の戦後は世界全体が未成熟で、

先進国を含めた全ての国に伸びシロが沢山有った。し

かし、近年は消費大国が発展途上国へと変化し、付加

価値の非常に低い経済環境へと変化している事が発

展のスピードの差に繋がっている様な気がします。 

未だに家庭に電気の無い、バッテリーでテレビを見て

いるカンボジア。役人の賄賂汚職に失望し、働く意欲

に今ひとつ欠けるベトナム。更にはそれぞれの国に

は、都市を結ぶ鉄道すら無い、そうした光景を見、日

本の当時と比較する中で、国の発展の礎には、その国

の国民の国民性と、政治が大きく関係している事を痛

感致しました。 

本年度稲沢ロータリークラブを退会された方々も、

国の安定的な発展の為に人生を賭け尽力された方々

ばかりです。隆々としたロータリーこそが先人の最も

望まれた、今後の我々に望まれる事かと思います。 

本日新会員二名のスピーチに耳を傾け、新たな世代の

 

☆☆☆☆ 例 会 臨 時 変 更 通 知例 会 臨 時 変 更 通 知例 会 臨 時 変 更 通 知例 会 臨 時 変 更 通 知 ☆☆☆☆ 

ク ラ ブ 名 月/日(曜日)時間  メ ー ク ア ッ プ 会 場   

名古屋城北 3/25(火)12：30 名古屋栄東急イン 

名古屋丸の内 3/27(木)12：30 名古屋クレストンホテル 

あ ま 3/31(月)12：30 名 鉄 グ ラ ン ド ホ テ ル 

岩   倉 4/1(火)12：30 岩倉市生涯学習センター 

 

★出席報告★★出席報告★★出席報告★★出席報告★    報告者報告者報告者報告者::::会員組織委員長会員組織委員長会員組織委員長会員組織委員長    小島洋一小島洋一小島洋一小島洋一    

会 員 総 数 55 名 前々回修正 1 月 25 日 

出 席 

会 員 数 

29 名 出 席 

会 員 数 

44 名 

(内免除者 4 名) (内免除者 10 名) 

欠 席 者 数 
26 名 

ﾒｰｸｱｯﾌﾟ数 3 名 
(内免除者 11 名) 

出 席 率 65.91 ％ 修正出席率 94.00 ％ 

 

今週のメークアップ 鵜飼正巳（D2760）、山田典永（名古屋千種）、矢野愼史（一宮北） 

 

本日の例会プログラム本日の例会プログラム本日の例会プログラム本日の例会プログラム    第第第第 2460246024602460 回例会回例会回例会回例会    2222 月月月月 19191919 日（水日（水日（水日（水））））    

例会場：例会場：例会場：例会場：        職場例会職場例会職場例会職場例会    ナザテック株式会社ナザテック株式会社ナザテック株式会社ナザテック株式会社        第第第第 7777 回総務委員会回総務委員会回総務委員会回総務委員会 13131313：：：：30303030～～～～    

    

 

5555555500000000tttttttthhhhhhhh        AAAAAAAAnnnnnnnnnnnnnnnniiiiiiiivvvvvvvveeeeeeeerrrrrrrrssssssssaaaaaaaarrrrrrrryyyyyyyy        

 

承承認認日日：：昭昭和和 3388 年年（（11996633 年年））1122 月月 66 日日  会会長長：：岡岡田田義義夫夫／／副副会会長長：：三三輪輪卓卓生生  

例例会会日日：：毎毎週週水水曜曜日日  1122：：3300～～1133：：3300    幹幹事事：：永永井井伸伸治治／／編編集集：：広広報報会会報報委委員員会会  

例例会会場場：：尾尾張張大大國國霊霊神神社社（（国国府府宮宮））      EE--mmaaiill  rrcciinnaazzaawwaa@@ggmmaaiill..ccoomm  

稲稲沢沢市市国国府府宮宮一一丁丁目目 11 番番 11 号号      UURRLL  hhttttpp::////wwwwww..iinnaazzaawwaa--rrcc..oorrgg//  

事事務務所所：：〒〒449922--88221133  稲稲沢沢市市高高御御堂堂 11--22--11（（林林商商事事ビビルル 11 階階））  

電電    話話：：00558877--2244--00774400  FFAAXX：：00558877--2222--77221133  事事務務局局携携帯帯電電話話  009900--44885533--55226622  

稲稲稲稲稲稲稲稲沢沢沢沢沢沢沢沢ロロロロロロロローーーーーーーータタタタタタタタリリリリリリリリーーーーーーーーククククククククララララララララブブブブブブブブ週週週週週週週週報報報報報報報報        

 

2013201320132013----2014 2014 2014 2014 ＲＩ会長ＲＩ会長ＲＩ会長ＲＩ会長     

稲沢 RC2013～2014 年度会長方針 

社会を光り輝かせる人となろう！ 

ロンＤ・バートンロンＤ・バートンロンＤ・バートンロンＤ・バートン    

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会員の増強に、会員各位の熱い気持ちを注いで頂ける事

を祈念して会長挨拶とさせて頂きます。 

最後まで宜しくお願い致します。 

 

～～～～Today’sToday’sToday’sToday’s    InformationInformationInformationInformation～～～～    ◆◆報告事項◆◆◆報告事項◆◆◆報告事項◆◆◆報告事項◆◆◆◆◆    

◇◇幹◇◇幹◇◇幹◇◇幹    事事事事    報報報報    告◇◇告◇◇告◇◇告◇◇    報告者：幹事報告者：幹事報告者：幹事報告者：幹事    永井伸治永井伸治永井伸治永井伸治    

◆2013-14 年度西尾張分区 IM 

 日時：２月２２日（土）名鉄ニューグランドホテル７階 

    名古屋市中村区椿町 6-9 ☎052-452-5511 

 受付：15：30～   点鐘：16：00  

 

◇ ◇ ニ コ ボ ッ ク ス 報 告 ◇ ◇◇ ◇ ニ コ ボ ッ ク ス 報 告 ◇ ◇◇ ◇ ニ コ ボ ッ ク ス 報 告 ◇ ◇◇ ◇ ニ コ ボ ッ ク ス 報 告 ◇ ◇    

報告者：ニコボックス副委員長報告者：ニコボックス副委員長報告者：ニコボックス副委員長報告者：ニコボックス副委員長    鵜飼博信鵜飼博信鵜飼博信鵜飼博信 

岡田岡田岡田岡田 皆様には足元の悪い中、ご出席ありがとうござ

いました 

永井永井永井永井 儺追神事で不名誉の負傷。不徳の致すところ。

笑ってください。 

樋田樋田樋田樋田((((ﾄｲﾀﾞﾄｲﾀﾞﾄｲﾀﾞﾄｲﾀﾞ)))) 服部孝徳君に「中牧」の若い衆がお世

話になりました 

 

◇ ◇ イ ニ シ エ ー シ ョ ン ス ピ ー チ ◇ ◇◇ ◇ イ ニ シ エ ー シ ョ ン ス ピ ー チ ◇ ◇◇ ◇ イ ニ シ エ ー シ ョ ン ス ピ ー チ ◇ ◇◇ ◇ イ ニ シ エ ー シ ョ ン ス ピ ー チ ◇ ◇                                

スピーカー：スピーカー：スピーカー：スピーカー：鈴木雅博鈴木雅博鈴木雅博鈴木雅博    

ロータリークラブのお仲間に入 

れて頂き一月が経ちました。こんな

に短い間でも皆さまには色々とお

声掛けを頂いたり気を遣って頂い

たりと本当にありがとうございま

す。 

今夜はこの様なお話しをさせて頂く機会を下さりあり

がとうございます。何をお話しすればいいのかと色々と考

えましたが、ロータリークラブの目的に職業奉仕という言

葉がございますので、私の職業について、そして奉仕活動

についてお話しをさせて頂くことに併せ、私のことを少し

でも知っていただければと思います。 

私は昭和４５年生まれで、現在４３歳、今年４４歳にな

ります。西暦で言いますと１９７０年生まれでして、大阪

万博が開催された年であります。 

父は昭和１５年生まれ、母は昭和２１年生まれで、兄弟は

姉と妹がおります。 

父も母も稲沢生まれの稲沢育ちでして、父方の祖父は松下

出身、祖母は治郎丸出身です。そして母は北島出身であり

まして、鈴木家というのはずっとこの稲沢でお世話になっ

ています。 

幼少期は栴檀保育園でお世話になっていました。栴檀保

育園は今年創立９０周年を迎えた民間の保育園でして、先

日も創立９０周年記念式典が開催されました。メンバーの

皆さまにもその節にはお世話になった方々がお見えにな

りますが、この場をお借りしまして御礼申しあげます。あ

りがとうございました。 

保育園に入園する前の話ですが、当時は両親の仕事も忙

しくて、ちょっと目を離した隙に姉について行って保育園

で一緒に給食を食べていたそうです。母は大あわてで僕の

ことを探し回ったそうです。 

小学校は稲沢西小学校、そして中学校は稲沢西中学校を

卒業しました。高校は名古屋の千種区にある愛知高校へと

通いました。 

そして大学は愛知学院大学商学部商学科へと進学しま

した。 

小学生の頃は我が家がある本町通りという所は本当

に賑やかなところで、週末ともなると夜遅くまでお店の

通りで遊んでいたものです。そのころはお店の明かりが

煌々と照らされ、多くの人が行きかい、今思うととても

ノスタルジックで本当にいい雰囲気の商店街でした。 

当時は両親の仕事も忙しくて、家族揃って旅行へ行った

ことが無かったのですが、それでも近所のおじさんやお

ばさんが遊び相手になってくれて、寂しい思いは全くし

たことがなかったです。 

大学はギリギリの単位で何とか４年で卒業出来るメ

ドが経ったところで就職活動が始まりました。その頃は

バブル崩壊直後の時代でありまして、就職難と呼ばれた

時代でした。とは言え、ここ数年の就職事情と比べると

まだまだバブルの余韻が残っていたように思います。 

家業が時計、メガネ、宝飾を扱う兼業店だったので、修

行の意味も込めて家業と同じ業界へと就職しました。 

その当時、父からのアドバイスでメガネ屋へ就職しまし

た。当時父が言っていたのですが、時計や宝飾は店へ戻

ってきてからでも勉強できるが、メガネは専門性が高い

ので外で勉強してきた方がいいぞと言われました。そこ

で名古屋に本社がありますメガネの和光という会社に

就職しました。 

メガネ屋には「半医半商」という言葉があります。 

半分医者で半分商売と書きます。今はメガネもファッシ

ョンアイテムの一つとして安い物など販売スタイルは

たくさんありますが、本来視力の補正や視機能の向上と

いった医療器具ですので、商品知識や加工技術は勿論で

すが人の目そのものについても勉強をしていかなけれ

ばなりません。そうした事からメガネ屋は「半医半商」

と言われています。 

数年間のサラリーマン生活を終えて、今から１５年前

に家業を継ぐために実家へと帰ってきました。家族には

いつ帰ってくるかと言った相談は特にすることなく、正

月明け頃だったと思いますが、「この３月に会社を辞め

て帰ってくるから」と報告しただけだったと思います。 

当時は私自身自分の店を持つことの憧れがあったので

すが、今思えば息子が店へ帰ってくる父の段取りも、あ

まりにも急すぎて困っただろうなと思います。 

私のお店は「鈴木時計店」といいます。僕の祖父が昭

和９年に創業しました。当時からずっと鈴木時計店とい

う屋号で、僕で３代目です。「伸ばすも潰すも３代目」

と言われる３代目です。 

これまでの仕事はメガネ屋だけの経験だったので、店へ

入ってからは時計の修理等の勉強をしました。 

お店は母と家内、そして時計修理職人が一人おりまし

て、家族で切り盛りしている小さなお店です。 

よく「時計、メガネ、宝飾の何が一番売れるの？」と

聞かれます。とても答えにくい質問ですが、時計に関し

ては販売以外に修理がとても多いです。そしてメガネは

と言いますと、弱視の子どもさんや術後の方など眼科か

らご紹介の方がとても多いです。そして宝飾は、最近は

 



 

 

 

昔使っていた物のリフォームやお母様から娘さんへ譲ら

れるお直しなどが多いです。 

そんな生い立ちで今に至っていますが、今の仕事でつく

づく感じることは、この地域で僕の仕事はなくしてはいけ

ないと思うことです。むしろ僕の仕事は地域への使命と言

うくらいに感じています。随分と大それた事を言ってスイ

マセン。 

でも、たとえば時計の修理をお預かりする時、お客様との

話の中で「時計を売ってるとこは色々あるけど、その場で

すぐに見てくれるとこがホント無くてね」とよく言われま

す。 

最近は量販店やインターネットの普及で手軽に色々な

物を手に入れることが出来るようになりましたが、その分

アフターメンテナンスが昔に比べて希薄になってるよう

な気がします。物を直して使うといったことが少なくなっ

てきているのも事実ですが、これだけ物が豊富になった時

代だからこそ、手入れをしながらいい物を末永くお使い頂

きたいなと思います。そのためには私たち技術者や職人が

常に勉強をしながらお客様のためにという気持ちを常に

持ち続けて行きたいと思っています。 

先日のことですが、手巻き柱時計の修理をお預かりしま

した。蓋を開けて見ると祖父と父の字で修理歴の文字が書

かれていました。これには思わずジンとしてしまったので

すが、これまでにその時計を使って下さるお客様には感謝

を申しあげても言い尽くせないそんな気持ちになりまし

た。 

僕はこれまでの通り、稲沢で生まれ育ってきました。そ

して、サラリーマン生活を終えて家業を継いだ時、消防団

の勧誘を頂きました。 

当時、消防団に入って下さいと誘われた時は真剣にイヤだ

ったのです。消防団のイメージは地元のいかついおじさん

達が半纏を着て、何か集まり事があれば酒ばかりというイ

メージで、とても恐ろしくてそんな集団には入れないと思

っていたのですが地元で商売をしている以上、これもお付

き合いくらいの気持ちで無理無理に入団しました。そんな

気持ちで入った消防団でしたが、実は今も現役で消防団活

動を続けていまして、今年で１６年目を迎えました。 

周りからは「そんなに楽しいか？」と言われますが、もち

ろん楽しいといいますかやりがいは感じているのですが、

活動を続けているのにはあるキッカケがあったのです。 

稲沢市消防団は稲沢市の各市民センター地区単位にあり

まして、祖父江、平和も含めて全部で１１個分団があり、

非常勤の公務員特別職です。 

消防団活動は現場では野次馬の雑踏警備くらいだと思っ

ていたのですが、火災が発生すると、常勤の消防隊と連携

して第一線で消火活動や救助活動を行います。 

入団の任命を受けてわずか一週間後のことです。稲島町

で建物火災が発生しました。連絡を受けてすぐに現場へ向

かいました。その火災では負傷者がいなかったのが幸いだ

ったのですが、建物は屋根が焼け落ちてしまったほどの全

焼でした。 

消防団に入り立てで何をどうすればいいのかサッパリ分

からない中、先輩が放水や必要であれば建物を破壊する姿

を見て、消防団とはいえここまでするのだと少々驚きまし

た。ただボーと先輩の活動を見ていただけなので、おま

え邪魔だからあっちに行っていろと怒鳴られたりしな

がら、およそ１時間で鎮火しました。 

火災は鎮火すると消防署は帰署するのですが、消防団は

その後残火処理をします。 

焼け崩れた物を移動させ火種が残っている箇所を消火

します。 

僕も先輩の指示を受けながら建物に入り、トビを使って

物をかき分ける作業をしたのですが、かき分けていくと

ずぶ濡れになった女の子のランドセルや焼けこげてし

まった勉強ノートや写真がどんどん出てきました。その

部屋は小学生の子ども部屋だったのです。その光景があ

まりにも衝撃で、その後はとても怖くなってまともに活

動をすることが出来ませんでした。 

その後、２～３日経ってもその時の衝撃が忘れられなか

ったのが今でもしっかりと覚えています。そして火災は

絶対にあってはならないと初めて思いました。 

そんな経験から今でも消防団活動を続けています。 

消防団はボランティアですが、稲沢市民の生命と財産を

守るという使命を持っています。 

これからも続く限り、消防団活動を通して地域の安心安

全を司っていきたいと思っています。 

父は２年半前に他界しました。家業を受け継ぎ、この

２年半は本当に厳しいことが色々とありました。今更な

がら、自分でやっているつもりだったことは、全て家族

に甘えて出来ていたことだったと今になって痛感して

います。でも、鈴木さんの息子だから、時計屋さんとこ

の子だからと救われていることもたくさんあります。未

だに他界した父やお店の歴史に助けられています。お恥

ずかしながら、僕が築いたものは何一つありません。 

僕自身は周りの多くの方々にこうしてお支え頂いて生

きているのだと言うことをしっかりと肝に銘じてまい

ります。 

僕の周りであること全てに対し謙虚な姿勢でありたい

と思っています。 

今夜はこの様に皆さまの前でお話しをさせて頂く機

会を頂戴しありがとうございました。 

とりとめもない話になってしまいましたが、ロータリー

クラブのメンバーの皆さまは本当にご立派な方々ばか

りですので、これから末永く色々とご指導を頂きたいと

思っております。 

今後ともどうぞよろしくお願い申しあげます。 

以上で私のスピーチを終わらせて頂きます、ありがとう

ございました。 

スピーカースピーカースピーカースピーカー：：：：田川隆行田川隆行田川隆行田川隆行    

皆さん、こんばんは。 

今日はこのような自分自身につい

て話す時間を頂きまして、先月 1月

8 日入会時の例会の席で簡単ではあ

りますが自己紹介をしましたので、

改めて何を話そうかなぁと考えま 

した。そこでより自分自身を知っていただくために『田

川隆行を知るための 15 の質問』という自分で質問して

自分で答える、ちょっと変な形であり一人芝居のような

  



 ちょっと寂しい形ではありますが、皆さんによ～く聴いて

いただきまして、よ～く知っていただけたらなぁと思いま

す。宜しくお願いします。 

それでは始めさせて頂きますが、先月の入会スピーチでの

自己紹介をあまり覚えてませんので、もしかしましたら一

部内容等かぶるかと思いますが、その点はご了承くださ

い。 

1.血液型＆自分の性格 

血液型は B型です。自分の性格はすごくわがままな自由

人です。 

2.住まい 

下津長田町です。リーフウォークの東側歩いて 2、3分

のところです。 

3.家族構成 

   自分と嫁さんの 2人＋犬 2匹です。 

4.学歴 

    小学校  下津小学校卒 

    中学校  稲沢西中学校卒 

    高校      愛知工業大学名電高等学校普通科卒 

    大学      愛知工業大学経営工学科卒 

    その後半年間オーストラリアで語学スクールに通い

ました。 

5.職歴 

    今の仕事の前に勉強の意味で、3 年間食品容器メーカ

ーに勤め東京で営業をしました。 

6.今の仕事の内容 

    主に建物の屋根材・壁材に使われるトタン板を成型す

るロール成型機の製造・販売 

7.仕事に対する思い 

    個人としては特に熱く語れるほどのものはなく、仕事

はあくまで生活するうえでの手段。会社としては業界

で 1番になりたいという思いを強くもってます。 

8.趣味   嫁さんとの旅行 

9.特技   人と話すこと 

10.休日の過ごし方 

     家にずっといることが出来ないタイプなので、毎週

どこかへ出かけます。 

11.好きな食べもの   蕎麦 

12.お酒は飲みますか 

   飲みます、大好きです。ビール、日本酒、焼酎、ワイ

ン、なんでも飲みます。 

13.好きな言葉    ポジティブシンキング 

14.好きな女性のタイプ 

    嫁さんがまさに理想のタイプです。 

15.好きな野球チーム    中日ドラゴンズ 

 

以上で『田川隆行を知るための 15 の質問』を終了します。

少しは私自身を知って頂けたかなぁと思います。皆さん、

このような男でありますが今後とも宜しくお願い致しま

す。ありがとうございました。 
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